

RESULTADOS GENERALES

Los resultados obtenidos durante el ejercicio se han logrado mantener una planta docente de 38 PTC con las siguientes características: Porcentaje de Profesores de Tiempo Completo (PTCs) con estudios de posgrado (100.0%), porcentaje de PTCs con doctorado (48.7%), porcentaje de PTCs con perfil deseable (48.7%) y porcentaje de PTCs miembros del SNI (30.8%)

<i>PROFESORES DE TIEMPO COMPLETO</i>	<i>TOTAL</i>
<i>Licenciatura</i>	0
<i>Maestría</i>	20
<i>Doctorado</i>	19
<i>Posgrado en el área disciplinar de su desempeño</i>	39
<i>Doctorado en el área disciplinar de su desempeño</i>	18
<i>Perfil deseable reconocido por el PRODEP</i>	19
<i>Adscripción al SNI o SNC</i>	8
<i>Participación en el programa de tutorías</i>	39

Se tienen cinco cuerpos académicos hoy reconocidos por PRODEP como CA en formación: Grupo de Investigación Multidisciplinario para el Desarrollo de Productos Terapéuticos (GIM-DEPROTÉ), Sistemas Agroalimentarios Sustentables, Tecnología Computacional Aplicada y Neuroinmunoendocrinología y un Cuerpo Académico en consolidación: UNCA-IADEX: Investigación aplicada y desarrollo experimental, también se cuenta con grupos de trabajo como son: Investigación y Desarrollo de Fármacos, Laboratorio de Sistemas Inteligentes y Distribuidos.

Se cuenta con dos institutos de investigación Instituto de Farmacobiología e Instituto de Tecnología de los Alimentos

Durante el enero-abril 2024 se realizaron cinco defensas de tesis, 3 de la Ingeniería en Farmacobiología, 1 de la Licenciatura en Química Clínica y 1 de la Licenciatura en Nutrición y se titularon 34 egresados por la opción de CENEVAL, 15 pertenecientes a la Lic. en Química Clínica, 19 de la Lic. en Nutrición, 1 de la Ing. en Alimentos y 1 de la Lic. en Informática.

Durante el primer trimestre se realizaron 47 actividades de promoción del desarrollo y académicas, la población atendida fue de:

Asistentes Mujeres: **478**

Asistentes Hombres: **146**

Total de asistentes: **624**

Actividades deportivas y culturales

En la Universidad de la Cañada se realizan actividades de básquet, fútbol y volibol, cabe resaltar que estos deportes son los más practicados por los alumnos, maestros y personal administrativo y operativo. Estas actividades

forman parte de la formación integral de los alumnos, ya que influye de manera positiva al incentivar a nuestros estudiantes en ocupar su tiempo libre en actividades de recreación, previniendo en gran medida el uso y consumo de drogas y adicciones, las cuales afectan gravemente en su formación académica. De igual manera estas actividades propician las buenas relaciones entre la comunidad universitaria, ya que los grupos que se han formado para la realización de las actividades recreativas son integrados por estudiantes, maestros y trabajadores operativos-administrativos de la Universidad de la Cañada.

La institución cuenta con el área de Psicología, a través de la cual se imparten pláticas a la comunidad en general sobre temas de interés, se imparten talleres de violencia intrafamiliar, talleres y conferencias en las temáticas de inclusión, equidad y género, eliminación de prácticas sexistas, discriminación de género, entre otras. Para este año 2024 se constituyó la Unidad de género, la cual desarrolló el siguiente plan de trabajo anual el cual fue aprobado por el H. Consejo Académico

Las actividades realizadas en materia de cultura de la paz, han sido:

Conferencia Universidades con una Cultura de la Paz

Con los propósitos de definir cultura de paz en clave de derechos humanos, el Maestro José Rafael de Regil Vélez, Catedrático de la Universidad Instituto Irapuato, expuso reflexiones para la comunidad universitaria, el 17 de enero del presente año en el auditorio universitario de la UNCA, con la finalidad de inferir las implicaciones que tiene construir-se comunidad universitaria en una cultura de paz y el indicar desafíos educativos que vive en una cultura de paz.

El día 26 de febrero tuvo lugar el conversatorio Mujeres universitarias en la ciencia, contando con la participación de las profesoras investigadoras pertenecientes al SUNEI, iniciando con la Dra. Ma. del Consuelo Acuayte Valdés de Novauniversitas, seguida de la Dra. Zulma J. Hernández Paxtian de la Universidad de la Cañada, continuando con la presentación de la Dra. María de Jesús Martínez López de la Universidad de la Costa, para finalizar contamos la participación de la exalumna de la Universidad de la Cañada la L.Q.C. Rosa Gazmín Huerta Hernández, la cual se llevó a cabo por la plataforma zoom, participando alumnado, profesorado y personal administrativo, se realizó en modalidad virtual con la participación de 50 asistentes.

El día 27 de febrero tuvo lugar la Charla Día Naranja de la Campaña ÚNETE y Punto de Mujer Segura, impartiendo la capacitación la Unidad para la Igualdad de Género, iniciando con la presentación de los que la integran: la L.C.F. Rosa Aide Ramírez, Jefa del Departamento de Recursos Humanos, Apoyo jurídico, la M.C. Hilda Hernández López, Profesora-Investigadora,



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



Coordinadora de actividades docentes y de investigación, el L.C.E. Elías Herrera, Secretario Particular de Rectoría, Coordinador de actividades de comunicación y trabajo social y la L.P. Joyce Lara Rosas, Área de psicología, Coordinadora de la Unidad para la Igualdad de Género y Orientación Psicológica. Posteriormente se inició con la charla Día Naranja Campaña Únete y Punto de Mujer Segura, contando con 43 asistentes, reuniéndose en el Auditorio Universitario.

Durante el mes de marzo se realizaron conferencias en el marco del Plan de acción hacia la creación de espacios de paz y de igualdad para la disminución la violencia de género en la Universidad de la Cañada 2024.

El 8 de marzo se realizó la Conferencia Magistral en la modalidad virtual y transmitida en el auditorio universitario, dirigido a la comunidad universitaria (estudiantado, profesorado, personal administrativo y operativo). Impartida por la Maestra Kemberli García Barrera, Especialista en perspectiva de Género, dirigido a la comunidad universitaria

El 20 de marzo se llevó a cabo la Charla ¿Qué onda con el Alcohol? Dirigida al estudiantado, impartido por el Erwing Rommel Sosa Ariza, Director. Capitán 2/o. Retirado y Mtro. en Adm. Pública, del Centro de Rehabilitación SOLO POR HOY en el aula de paraninfo, abordando temas de prevención de adicciones, causas y consecuencias del alcohol y las drogas.

Se tiene la Campaña permanente de Difusión Día Naranja 25 de cada mes Campaña Únete, con el objetivo de visibilizar la violencia contra las Mujeres y las niñas. Generemos conciencia y actuemos en la prevención y disminución de la violencia.